

Date: 20 April 2025
Reference: EHH/21/04/2025

التاريخ: 20 أبريل 2025
الإشارة: EHH/21/04/2025

M/s Boursa Kuwait
State of Kuwait

السادة/ شركة بورصة الكويت
المحترمين
دولة الكويت

Greetings,

تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Commentary on unusual trading on Energy House Holding Co. K.S.C.P

الموضوع: تعقيب على تداول غير اعتيادي على سهم شركة بيت الطاقة القابضة ش.م.ك.ع

Regarding the mentioned subject and Articles (4-5) of Chapter 4 of Book 10 of the executive regulation of law No.7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and regulating securities' activities, in addition to the email received from Boursa Kuwait regarding unusual trading on Energy House Holding Company shares on April 20, 2025, please find our comment in that regard.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى أحكام المادة (4-5) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) - من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، و إلى البريد الإلكتروني الوارد من بورصة الكويت للأوراق المالية بشأن ملاحظة وجود تداولات غير اعتيادية على سهم شركة بيت الطاقة القابضة بتاريخ 20 أبريل 2025، تجدون مرفق طيه تعقيب الشركة في هذا الصدد.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



Hamad Ali Alqahtani
Chief Executive Officer

حمد علي القحطاني
الرئيس التنفيذي

نموذج التعقيب

Material information disclosure form

20 April 2025

20 أبريل 2025

التاريخ
Date

The Energy House Holding Company (K.S.C.P)

شركة بيت الطاقة القابضة (ش.م.ك.ع)

إسم الشركة المدرجة
Name Of Listed
Company

With reference to the email received from the Kuwait Bourse regarding the observation of unusual trading on the shares of Energy House Holding Co. on April 20, 2025, please note that the company did not have any recent updates that would affect the company's conditions or affairs or any data that would affect the share price in the market in a way that would result in any unusual trading activity.

بالإشارة إلى البريد الإلكتروني الوارد من بورصة الكويت للأوراق المالية بشأن ملاحظة وجود تداولات غير اعتيادية على سهم شركة بيت الطاقة القابضة بتاريخ 20 أبريل 2025، نحطكم علماً بأنه لم يكن لدى الشركة أية تطورات من شأنها التأثير على أوضاع الشركة أو شؤونها أو أية بيانات من شأنها التأثير على سعر السهم في السوق بالشكل الذي ترتب عليه حدوث أي نشاط غير اعتيادي في التداول.

المعلومة الجوهرية
Material
Information

N/A

لا يوجد

أثر المعلومة الجوهرية على
المركز المالي للشركة
Effect Of Material
Information on The
Company's Financial
Position